

ELLES ONT TOURNÉ UN FILM SUR LES FEMMES OUBLIÉES

À 15 ans, Guilia et Céleste ont réalisé le court-métrage *On ne sait pas qui vous êtes*

pour mettre en valeur des réalisatrices oubliées, comme Alice Guy, Lotte Reiniger, Kinuyo Tanaka et Chantal Akerman. « On ne les connaissait pas », avouent les lycéennes. « En tant qu'adolescente, c'est frustrant de voir uniquement des grands réalisateurs et aucune réalisatrice. Alors, notre film c'est pour dire aux filles qu'on peut travailler dans le monde du cinéma, qu'il faut oser se lancer et ne pas se laisser marcher sur les pieds », explique Céleste. « Pour le réaliser, on a tout fait à deux car on se complète bien. Le thème était l'engagement. Au début on est partie sur les relations amoureuses mais cela ne nous représentait pas. On voulait montrer autre chose. À un mois et demi du rendu, on a voulu tout abandonner. » Mais elles se sont accrochées et ont bien fait, car elles sont lauréates du Grand Prix du Festival national du film scolaire et ont gagné un second prix dans un autre festival! « Ça nous encourage à continuer notre passion », concluent les filles.

Léna Saint Jalmes



Guilia



Céleste

LE FESTIVAL NATIONAL DU FILM SCOLAIRE

C'est pour qui ? Tous les écoliers, collégiens et lycéens peuvent y participer en classe entière, en petit groupe ou seuls.

On gagne quoi ?

Un comité présélectionne une trentaine de films en compétition. La remise des prix est le 30 juin à Lyon par un jury de personnalités du cinéma. Les lauréats gagnent un trophée, des diplômes, la diffusion de leur film à la télé

et sont automatiquement sélectionnés pour d'autres festivals.

Comment participer ?

Il faut réaliser un court-métrage de 8 minutes. Le thème de cette année est « liberté ». Le film doit être transmis avant le 10 juin sur festivalfilmscolaire.com.

Pour en savoir plus (résolution, format...), c'est ici :



à toi
de jouer

10